



## Ley Minera: MC se desmarca del PRI-PAN-PRD y dice que coincide con Morena

Los diputados de Movimiento Ciudadano (MC) se distanciaron de la estrategia seguida por los legisladores del PRI, PAN y PRD para evitar participar en la votación de la Ley Minera.

Jorge Álvarez Máynez, diputado por Movimiento Ciudadano, rechazó que legisladores de oposición decidieron abandonar el pleno antes de la votación por considerar que se rompe con las formalidades del proceso. “En lo personal y como bancada nunca hemos pensado que esa sea una estrategia significativa. Nosotros creemos que hay dar la batalla. Estamos en desacuerdo con que hayan roto las formalidades de este proceso legislativo”, aseguró en entrevista con Mario Ávila Roque.

Los legisladores de oposición presentaron este lunes una moción suspensiva para evitar votar la Ley Minera sin conocimiento del contenido de la iniciativa. Sin embargo, la moción fue rechazada por la mayoría representada por Morena, PT y PVEM, razón por la cual las bancadas de PRI, PAN y PRD decidieron abandonar el pleno.

Álvarez Máynez consideró incorrecto dejar de dar la batalla por esta situación y aseguró que los diputados de MC seguirán participando de la discusión.

El diputado confirmó que Movimiento Ciudadano tiene coincidencias de fondo con la reforma planteada por Morena, particularmente en lo relativo a reservar el litio como recursos estratégico.

Detalló que existen diferencias de carácter técnico que serán presentadas mediante reservas parlamentarias. Los planteamientos del partido buscarán proteger la competencia económica y el ambiente, aseguró.

Álvarez Máynez refirió que Movimiento Ciudadano tiene una visión antiextractivista por considerar que el país ha sufrido un gran abuso por compañías mineras extranjeras y nacionales como Grupo México.

A diferencia de los legisladores de Movimiento Ciudadano, los diputados de PAN, PRI y PRD decidieron abandonar la Cámara de Diputados en cumplimiento de su promesa de no dejar pasar las iniciativas de Morena, como la Ley Minera y las reformas electoral y de la Guardia Nacional.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/4/18/ley-minera-mc-se-desmarca-del-pri-pan-prd-dice-que-coincide-con-morena-509310.html>